



ESCENA DE DESTRUCCION. — Miami, mayo 21. Escena de destrucción en el barrio negro "Liberty City", en Miami. Poco a poco vuelve la calma, después de tres días de violencia, que dejaron millones de dólares en pérdidas, 20 muertos y decenas de heridos. (UNIFAX II de UPI).

Otro Aumento al Precio Petróleo Hace Venezuela

CARACAS, mayo 21. (AP).— Venezuela aumentará el precio de su petróleo crudo entre 1,00 dólar y 3,50 dólares el barril, a

partir del lunes próximo, uniéndose a la reciente ronda de incrementos de precios decretados por naciones miembros de la Or-

ganización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), tres semanas antes de una importante reunión de Ministros del Organismo.

El Ministro de Energía venezolano dijo que el "oficina liviano", el principal grado de los crudos de 34 API venezolanos, aumentará de 30,75 dólares a 34,25 dólares por barril, mientras que el crudo más pesado Boscan, de 10 API se venderá ahora a 17,90 dólares por barril, precio que incluye un dólar de aumento.

Alrededor de un cuarto del 1,71 millón de barriles diarios de petróleo exportado está formado por combustibles residuales. Venezuela aumentó la se-

mana pasada 1,20 dólar el barril de tales combustibles, utilizados principalmente para calefacción y generación de energía eléctrica.

Antes del anuncio del nuevo precio efectuado por el Ministerio de Energía tarde anoche, el precio básico venezolano para el petróleo crudo de calidad similar al del liviano árabe saudita, era de 28 dólares por barril, precio que fuera fijado en enero último.

En una breve declaración, el Ministro Humberto Calderón Bert dijo que los nuevos precios eran resultado de las "condiciones del mercado", las cuales han sido favorables.

Quebec Rechaza la Separación de Canadá

MONTREAL, Canadá, mayo 21. (AP).— La tranquila unión entre la Provincia francoparlante de Quebec y el Canadá anglofono ha sobrevivido a su prueba más ardua. Pero los canadienses enfrentan hoy un prolongado y difícil periodo de cambio constitucional.

Los quebequeses por su parte, afrontan la tarea de reconciliación en su propia región, luego de un referéndum amargamente divisorio.

Habiéndose realizado el conteo de más del 98 por ciento del voto del referen-

dum efectuado ayer, la propuesta del Gobierno Provincial de Quebec, de iniciar el proceso de secesión de la Confederación Canadiense, fue rechazada por una proporción de 60-40.

La mayoría francesa en dicha Provincia se halla dividida en partes iguales acerca de la cuestión. Fue la minoría de habla inglesa, el 20 por ciento, la que decidió la victoria del "no".

Los resultados habrán de colocar a los separatistas en retirada táctica du-

—Favor pase a la página 27.

Deseo de Tranquilidad dio Triunfo a Belaúnde

LIMA, 21 mayo (EFE).— Las razones del claro triunfo de Fernando Belaúnde en las elecciones generales del domingo último hay que buscarlas en el deseo de estabilidad y el rechazo de aventuras revolucionarias que hoy sienten los peruanos.

La decisión del electorado, que ya fue definida como la del "sentido común" se debió fundamentalmente a la imagen tranquilizadora del propio Belaúnde y de sus palabras, sin invectivas, sin revanchismos, frente al tremendo ruido frecuente de sus competidores.

La derrota del "APRA", el más directo competidor de Belaúnde y que ya contaba con la victoria, se puede también achacar al sentimiento antiaprista tanto en la izquierda como en la derecha del país.

Los hombres del "APRA" que se presentaban a las candidaturas estaban vinculados con el pasado turbulento de ese Partido, y ello influyó en el electorado.

Los discursos del candidato aprista Armando Villanueva, agresivos en muchas ocasiones, contrastaban con los meditados de

—Favor pase a la página 26.

CEE Molesta por Posición Británica Contra Irán

LONDRES, mayo 21. (UPI).— Los dirigentes de la Comunidad Económica Europea (CEE) dijeron hoy que se sienten traicionados e incómodos con el sorpresivo cambio británico con respecto a la imposición de sanciones económicas a Irán, pero prometieron seguir adelante con sus propios planes de un estricto embargo comercial a Teherán.

La posición unida de los ocho miembros restantes de la CEE evitó lo que pudo haber sido un recio

golpe a los planes del Presidente norteamericano, Jimmy Carter, para obtener la liberación de los rehenes norteamericanos en el Irán.

Portugal fue el primer aliado de los Estados Unidos que impuso sanciones a Teherán el mes pasado, y los gabinetes de Francia y Alemania Occidental aprobaron hoy estrictas sanciones similares.

Fuentes en Bruselas expresaron que las otras cuatro naciones miembros de la CEE impondrán esta semana sus regulaciones comerciales como tenían planeado, e hicieron hincapié en que las sanciones se establecerán con efecto retroactivo al 4 de noviembre, cuando fueron tomados los 53 rehenes.

A instancias de Carter, los nueve miembros de la

—Favor pase a la página 20.

Altibajos en Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 21. (AP).— Los precios de las acciones bajaron hoy pero se recuperaron cerca del cierre.

Los analistas mencionaron varios factores que afectaron el mercado, pero la baja de hoy también fue considerada como descenso natural del interés en comprar después de las recientes ganancias.

Un analista señaló que las bajas en las tasas de interés, que han sido factor importante en la reacción del mercado, también podrían haber alcanzado un nivel en el que los inversionistas se sienten inseguros.

—Favor pase a la página 26.

Nuevo Gabinete Tratará Seria Crisis en Corea

SEUL, mayo 21. (UPI).— El Presidente Choi Kyu-Hah designó hoy un nuevo Gabinete de 20 miembros, mientras 200.000 manifestantes antigubernamentales airados por la Ley Marcial logran el control de una ciudad Provincial.

El nuevo Gabinete reemplaza al que renunció ayer en vista del clima de creciente rebelión en Corea del Sur.

El anuncio se hizo en momentos en que unos 200.000 manifestantes, muchos de ellos armados, se apoderaron de importantes sectores de la ciudad de Kwangju, 270 kilómetros al sur de Seúl.

El Comandante de la Ley Marcial, el General Lee Hui-Sung, advirtió a los manifestantes que las tropas "retienen el derecho de tomar todas las medidas necesarias en defensa propia". Instó a la gente a permanecer en sus hogares y dejar que los soldados restauren el orden.

Choi designó a Park Choong-Hoon como Primer Ministro Adjunto. Park es un Mayor general retirado de la Fuerza Aérea, que sirvió como vice Primer Ministro y Ministro de Planificación Económica desde 1967 a 1969 en el Gobierno del asesinado Presidente Park Chung-Hee.

Choi mantuvo al Ministro de Relaciones Exteriores Park Tong-Jin, al Ministro del Interior Kim Chong-Hwan y el Ministro de Defensa, Joo Young-Book, ambos ex-Generales.



MANIFESTANTES SOBRE BLINDADOS. — Kwangju, Corea del Sur, mayo 21. Manifestantes contra el Gobierno, armados con garrotes, se movilizan en carros blindados, que tomaron a los soldados. Las protestas son por la continuación de la ley marcial. (UNIFAX II de UPI).